

Nachhaltigkeitsmesse WeFair erstmals im Design Center Linz

Neue Bühne für Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse: Die WeFair, bisher WearFair +mehr, findet von 29. bis 31. Oktober erstmals im Design Center Linz statt – einem Veranstaltungsort, der technisch und ökologisch den höchsten Standards entspricht, freut sich WeFair-Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer. Bürgermeister Klaus Luger sieht in der Kooperation die Chance, einen nachhaltigen Lebensstil für alle attraktiver zu machen.

(Linz, 29.3.2021) Neuer Name, neues Design und nun auch ein neuer Veranstaltungsort: Die WeFair, bisher bekannt als WearFair +mehr, findet von 29. bis 31. Oktober 2021 erstmals im Design Center Linz statt. „Wir freuen uns, dass wir mit dem Design Center eine professionelle, stimmungsvolle Location für die WeFair Linz gefunden haben, die technisch und ökologisch den höchsten Standards entspricht“, sagt WeFair-Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer.

Ähnlich sieht es Thomas Ziegler, der geschäftsführende Direktor des Design Centers: „Das Design Center war schon immer ein Vorreiter im Bereich der Nachhaltigkeit, und seit 1. Dezember 2012 ist das Design Center Linz deshalb Anbieter und Zertifizierungsstelle für Green Meetings & Green Events.“ Auch der Linzer Bürgermeister Klaus Luger unterstützt die Kooperation: „Die rasche Entscheidung und Organisation der Standortverlegung der WeFair stellt die kontinuierliche, reibungslose Zusammenarbeit mit dem Design Center unter Beweis. Deshalb bin ich davon überzeugt, dass dieser neu definierte Veranstaltungsort für die WeFair ein optimales Angebot darstellt.“

Die Suche nach einem neuen Veranstaltungsort war nötig, weil die Tabakfabrik Linz, wo die WeFair bisher beheimatet war, derzeit großflächig umgestaltet wird. „Auch nach Abschluss der Bauarbeiten wird die Tabakfabrik nicht mehr genügend Platz für die WeFair mit ihren mehr als 200 AusstellerInnen und 15.000 BesucherInnen bieten“, bedauert Pfoser-Almer. „Aber dank der konstruktiven Gespräche konnten wir rasch eine perfekte neue Stammbühne finden.“

Ökologie als Teil der architektonischen DNA

Das mit dem Österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnete Design Center bietet in zentraler Lage am Linzer Europaplatz nicht nur einen professionellen Veranstaltungsort auf dem neuesten Stand der Technik, sondern trägt auch den Ökologie-Gedanken in seiner architektonischen DNA: „Bereits zu Anbeginn der Planung war es Ziel, ein ökologisch nachhaltiges Gebäude zu schaffen. Umgesetzt wurde dies schon im futuristischen, energieeffizienten Glasdach und der Entwicklung eines natürlichen Lüftungsprinzips. Im Sinne nachhaltiger Technologien werden laufende Anpassungen und Verbesserungen vorgenommen“, ergänzt Direktor Thomas Ziegler. „Das Design Center trägt Verantwortung und ist sich dessen auch bewusst – heute, morgen, in Zukunft. Nachhaltigkeit und ein achtsamer Umgang mit unseren Ressourcen sind zentrale Themen für uns. Wir denken an die Menschen und die Welt, in der sie auch morgen noch leben möchten.“

Das Design Center ist Teil der Unternehmensgruppe der Stadt Linz und untersteht somit der Schirmherrschaft von Bürgermeister Klaus Luger. „Mit dem Design Center besitzen wir einen städtischen Veranstaltungsort, an welchem jedes Event zu Tage getragen werden kann. Die Möglichkeiten reichen von Abhaltungen von Fachmessen über das jährliche Symposium der Ordenspitäler bis hin zu Publikumsmessen und Konzerten. Durch seinen zentral situierten und leicht erreichbaren Standort steht einem Veranstaltungsbesuch nichts im Wege“, betont Bürgermeister Luger.

Über die WeFair

Die WeFair, Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse, hat unter dem Namen WearFair erstmals 2008 stattgefunden und sich im Laufe der Jahre zu einer 360-Grad-Messe für sämtliche Konsumbereiche mit bis zu 15.000 BesucherInnen und mehr als 200 AusstellerInnen entwickelt. Veranstaltet wird sie vom gemeinnützigen Verein "WeFair – Verein zur Förderung eines fairen und ökologischen Lebensstils", der von den drei NGOs Südwind, GLOBAL 2000 und dem Klimabündnis getragen wird.

Nächste Termine

WeFair Linz 2021: 29. bis 31. Oktober 2021, Design Center Linz

WeFair Wien 2022: 4. bis 6. März 2022, Große Marx-Halle Wien

Bildmaterial und Logos

Fotos und Logos zum Download finden Sie auf www.wefair.at/presse

Alle Informationen zur Messe finden Sie auf www.wefair.at

Pressekontakt

Bernhard Lichtenberger, bernhard.lichtenberger@wefair.at, 0677 / 638 101 32

Manuela Beyrl, manuela.beyrl@wefair.at, 0664 / 750 593 68